



2019年度
西山小学校
学校だより

杉

第10号
2019年6月21日(金)
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

ご来校いただき ありがとうございます



11日(火)の「自由参観デイ」と「給食試食会」には、ご家族の皆様にご来校いただきありがとうございました。

「自由参観デイ」は、普段の学校生活の様子を見ていただき、本校の教育活動について理解していただく機会とすることを目的に行いました。授業だけでなく、給食や昼休みなどの様子も見ていただくことができました。また、「給食試食会」では、給食センターの栄養士の渡部陽子先生に来ていただき、「一日、30食品を食べることのよさ」などについて、お話をうかがいました。

7月9日(火)には、1学期末の授業参観、懇談会、救急救命法講座を実施しますので、その際もご来校いただきますようお願いいたします。



全校生で花壇づくりをしました



13日(木)に、全校生で「花壇づくり」を行いました。

チューリップの球根を掘り起し、除草をして、苗が植えられるよう耕しました。

このあと、夏の花壇用として育てているメランポジウムや千日紅、サルビアなどの苗を植栽する予定です。これから、かん水や除草などをみんなでいき、きれいな花を咲かせ、花いっぱいの花壇にしていきたいと思えます。

交流学習を行いました(3・4年生)



14日(金)に、3・4年生が柳津小との「交流学習」を行いました。

昨年度に引き続き、柳津小の3・4年生が来校して交流をしました。今年度も、音楽と体育の授業、そして給食を一緒に食べて交流を深めました。

音楽の授業では、合唱をしたり歌い方を工夫したりしながら、みんなでいろいろな曲を楽しく歌いました。

体育の授業では、ソフトバレーボールなどの運動をみんなで楽しみました。

元気いっぱいに活動する姿が見られ、また、本校の子どもたちにとっては大人数で活動することの楽しさも体験でき、学習のねらいを達成することができました。

このあと、27日(木)には、1・2年生の交流学習を行います。また、7月4日(木)から5日(金)まで、5年生が合同の宿泊学習を行います。5・6年生は、町の水泳記録会と陸上記録会でも交流します。

